

MOTO

Pierre Weber-Claudin, un crossman de la Plaine chez les supermoteux

Ce samedi, le revendeur mirecourtien de motos a fait ses grands débuts parmi les amateurs de bitume et de terre sous les couleurs du MC Lunéville. Un essai que ce grand gaillard de 26 ans espère bien transformer ce dimanche. Histoire de prolonger sa découverte de cette discipline.

CHAMPIONNAT DE FRANCE DE SUPERMOTARD

Cinquième manche, ce samedi à Juvaincourt

Gérard Laguerre n'a décidément pas d'égal pour attirer les Vosgiens au Moto club Lunéville. Comme l'an passé, les Spinaliens Mathieu et Alexandre Marchal ainsi que David Léonard de Bellefontaine sont ainsi à pied d'œuvre sous ses couleurs durant ce week-end de compétition.

Mais grosse nouveauté de la septième édition de cette manche du National de supermotard organisée dans la Plaine, ce trio de potes a été rejoint par un local. Enfin, pas un habitant de Juvaincourt, entendons-nous bien, mais de Mirecourt. Une cité où Pierre Weber-Claudin a repris un magasin de motos depuis un an.

Un genre d'évidence pour ce grand gaillard originaire de Charmes, qui a tenu son premier guidon très tôt : « J'ai fait les chamb-



Le Mirecourtien Pierre Weber-Claudin et son président au MC Lunéville, Gérard Laguerre, ce samedi aux abords du circuit de Juvaincourt. Photo VM/Y.A.

pionnats de Lorraine plus jeune et j'ai arrêté à 13 ans. J'ai repris, il y a deux ans. J'ai fait une année pleine avant le Covid et j'ai fait pas mal de podiums. Je roule en Ufolep 250, en solo B. Là, j'arrête, parce que c'est trop dangereux, vis-à-vis du commerce. »

Des périls dont il est davantage préservé sur le bitume et la terre. Ce que ses premières sorties ont

confirmé ce samedi : « La proximité du circuit m'a incité à essayer le supermotard. C'est quelque chose que je ne connaissais pas, même si j'y ai toujours pensé. Donc j'ai essayé avec la moto d'un de mes collègues. Je me suis dit : « Allez, hop, je me lance ! » et pour ma première course, je me qualifie quatrième en Trophée Challenger championnat de

France ! »

À l'aise en vitesse

D'ailleurs, ne croyez surtout pas que, comme tous les crossmen, le Vosgien peine tant que ça dans les tronçons de vitesse : « Ces dernières semaines, je me suis un peu entraîné en intensif avec des bons pilotes, qui m'ont donné des conseils. Pour aller vite, je garde ma

façon de piloter du motocross et je mets beaucoup d'angle. Je fais des freinages très tard et ça me fait gagner du temps ! »

Des états de service qui l'incite à persévérer : « Je pense que je ferai le championnat de France au complet l'an prochain. Ce sera compatible avec le magasin, parce qu'il y aura quelqu'un pour me remplacer. »

Un palier que Pierre Weber-Claudin franchira d'autant plus facilement que tout se passera plus ou moins bien ce dimanche : « Je vais voir où je vais me placer. Ça me permettra de savoir si je fais un entraînement intensif cet hiver pour pouvoir m'axer sur une bonne catégorie l'année prochaine et rouler au maximum de mes capacités. »

Car ce Mirecourtien de 26 ans raisonne bien en compétiteur : « Ça pourrait être S2, S3 ou Trophée Challenger, parce que je ne suis pas dans les premiers. Donc il y a peut-être une carte à jouer. C'est à voir. L'objectif est de rouler avec les bons et de ne pas être le premier avec les moins bons. Ça va dépendre de ce week-end et aussi de la finale de Villars-sous-Écot. » Avec cet état d'esprit, pas de doute, on va reparler du Mirecourtien dans les années qui viennent !

Yannick ANTOINE

AUTOMOBILE/RALLYE DE LA PLAINE

Une première journée du rallye de la Plaine riche en rebondissements

Le Meusien Christophe Wilt, qui avait remporté les quatre premières spéciales de l'épreuve mirecourtienne, a flanché dans la cinquième et a cédé sa place de leader au local Thomas Anacleto. Le Vosgien Cyrille Traglia complète le podium.

Ce samedi, six des dix épreuves spéciales du rallye de la Plaine se sont déroulées. Un événement particulièrement attendu alors que l'épreuve mirecourtienne avait été annulée la saison dernière en raison du Covid-19. Vers 14 heures, les premiers pilotes se sont élancés à l'assaut de l'épreuve spéciale des Éoliennes (13,08 km), qu'ils ont parcouru à trois reprises tout comme l'épreuve spéciale de Croix de Virine (13,89 km). Christophe Wilt, à bord de sa Volkswagen Polo GTI, est arrivé en tête des quatre premières spéciales avant de flancher lors de la cinquième spéciale et de perdre des minutes précieuses au classement général alors qu'il dominait jusque-là de la tête et des épaules. Le Meusien n'a pas été le seul à connaître des faits de course.

En effet, Ludovic Jeudy, ori-



Thomas Anacleto a terminé en tête de la première journée du rallye de la Plaine. Photo VM/Victor SALVADOR

ginaire de Saint-Sauveur, a d'abord impressionné avec sa Peugeot 205 GTi dans les trois premières spéciales avant un souci mécanique qui l'a obligé à abandonner. Prétendant au podium, Ludovic Godard a, lui, renoncé sur un problème mécanique après seulement 1,85 km dans la deuxième spéciale.

À l'issue de cette première journée, le Mirecourtien Thomas Anacleto (Ford Fiesta R5) pointe en tête (42,38") et devance Christophe Wilt (42,55") et Cyrille Traglia (43,55"), qui a remporté la cinquième et sixième spéciale.

Le Luxembourgeois Steve Fernandes (Skoda Fiesta R5) a aussi su tirer son épingle du jeu et pointe à la quatrième position du classement général (44,13") devant Thierry Chkondali (44,18"). Ce qui laisse augurer une bataille particulièrement disputée pour accéder au podium.

Ce dimanche, les pilotes ont rendez-vous dès 10 heures pour parcourir, à deux reprises, les épreuves spéciales de La Boucle (16,76 km) et celle du Tabourin (12,59 km) pour clore cette 43e édition du rallye de la Plaine.

Corentin PINGUET

SPORTS D'HIVER | BLINK FESTIVAL

Fabien Claude dans le coup en Norvège

Pour sa dernière journée d'épreuves sur le Blink Festival, dans le sud-ouest de la Norvège, le Bassurois Fabien Claude a démontré qu'il est capable de tirer vite et bien. Le gaillard s'est frayé un chemin jusqu'à la finale du concours de tir. Après avoir pris la 2^e place de son quart de finale derrière le local Johannes Boe, le Vosgien a gagné sa demi-finale. Lors de la finale, remportée par le Norvégien Vetle Sjastad Christiansen, il a pris la 7^e place. Engagé ensuite sur la mass-start, il a franchi la ligne d'arrivée en 9^e position avec un solide 17/20 au tir. La victoire est revenue à l'incontournable Vetle Sjastad Christiansen devant ses compatriotes Veiborn Sorum et Sivert Bakken. Meilleur Français, le Jurassien Quentin Fillon-Maillet pointe à la 7^e place.

Nouveau podium pour Paula Botet

Toujours en biathlon, après son vendredi faste avec une deuxième place sur le prologue et la victoire lors du supersprint, la junior bressaude Paula Botet a encore fait parler la poudre. Elle a pris la 2^e place de la mass-start de sa catégorie derrière sa compatriote Camille Bened. Dernière



Fabien Claude a été jusqu'en finale du concours de tir, ce samedi en Norvège. Archive AFP

re Vosgienne en lice, la Bressaude Delphine Claudel, 3^e de la redoutable montée du Lysebotn jeudi, était cette fois engagée sur les sprints en ski-roues. Sa route s'est arrêtée en demi-finale. La victoire est revenue d'un souffle à la Suédoise Linn Sömskar. Seulement trois dixièmes de seconde la séparaient des trois athlètes derrière elle en finale... Stéphane MAGNOUX